

NOTICIAS

Junta de Gobierno del COAM

El pasado 31 de mayo tuvo lugar en la sede del COAM la toma de posesión de los miembros electos de la Junta de Gobierno, Tribunal Profesional y Comisión de Deontología Profesional del Colegio de Arquitectos de Madrid.

Los miembros de la Junta de Gobierno resultante de las elecciones celebradas el 19 de mayo, son los siguientes arquitectos:

DECANO-PRESIDENTE

D. Luis del Rey Pérez

SECRETARIO

D. Miguel Ángel Álvarez Pérez

VICESECRETARIO

D. José Flores López

TESORERO

D. Ricardo Núñez Aubanell

CONTADOR

D. José Yzuel Giménez

VOCALES LIBRE ELECCIÓN

D^a. Amalia Castro-Rial

D. Alberto Humanes

D. José Ignacio Casanova

D^a. Paloma Sobrini

D. José Luis Valenciano

D^a. Amparo Moreno

D. Rafael Martínez-Turmo

D. Christian Ojeda Sterling

Vocal de Estado:

D. Felipe Pérez-Somarriba

Vocal de Autonomía:

D. Felipe Samarán

Vocal de Ayuntamiento:

D^a Isabel de Vega

Inauguración de la Sala de Exposiciones de la Fundación Cultural COAM

La sede de la Fundación Cultural COAM, en la calle Piamonte, 23, abrió sus puertas con la Exposición "20 Años de Premios COAM", inaugurada el 24 de mayo.

Es la primera actividad pública que desarrolla la Fundación en su nueva sede, un edificio adquirido recientemente por el COAM con el propósito de canalizar la actividad externa de la organización profesional y ser foro de encuentro para los arquitectos de Madrid y centro, que permitirá albergar las actividades culturales y los programas de formación post-grado, puestos en marcha de acuerdo con las necesidades que impone continuamente el sector.

50 Aniversario de la Hermandad Nacional

La Hermandad Nacional de Arquitectos ha celebrado el 50 Aniversario de su fundación, en 1944, con la inauguración del "Conjunto Triada", el pasado 20 de junio. El proyecto es obra del arquitecto Francisco Javier Saenz de Oiza y se encuentra en la calle de Pío XII, 100, de Madrid. El conjunto está formado por tres edificios de 15 plantas destinadas a oficinas y ha supuesto una inversión superior a los 10.000 millones de pesetas.



Doctor "Honoris Causa"

El día 10 de mayo, el arquitecto Félix Candela Outeriño fue investido Doctor "Honoris Causa", por la Universidad Politécnica de Madrid, a propuesta de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura.

Premios

■ El pasado marzo se falló el Concurso restringido convocado por la Compañía Telefónica para un nuevo Centro Nacional de Supervisión de Operaciones, en la carretera de Castilla, junto a la urbanización "La Rinconada".

El proyecto ganador resultó ser el presentado por el equipo de Rafael de la Hoz, que se impuso a las propuestas de José Luis Cerezo y Manuel García Bueno, de Jaime López-Amor, Antonio Fernández Alba y Jerónimo Junquera, y Estanislao Pérez-Pita.

■ El pasado 15 de mayo se falló la concesión del Premio "Manuel de Oraa y Arcodea", de Arquitectura en Canarias, en su sexta edición.

El jurado concedió el premio, por unanimidad, a dos obras situadas en La Laguna: el Pabellón Ana Bautista (Residencia de Estudiantes) y el Colegio Mayor San Agustín, del equipo de arquitectos José María Rodríguez Pastrana, Fernando Martín y Felipe Artenjo.

■ Los arquitectos españoles Carmen Espegel, Ginés Garrido, Antonio Pode y Jordi Moliner han obtenido Mención Honorífica en el Congreso Internacional "Conversión de Instalaciones Militares en una sociedad Post-Industrial" para la base naval "Navy-Yard" de la ciudad de Washington, con motivo de la celebración del Forum Mundial de Jóvenes Arquitectos IFYA, entre el 25 de mayo y el 5 de junio pasados.

■ El 30 de mayo pasado, se fallaron los VIII Premios de Urbanismo, Arquitectura y Obras Públicas 1993, convocados por el Ayuntamiento de Madrid.

El jurado premió los siguientes trabajos:

Planteamiento Urbanístico: Programa de actuación urbanística y Plan Parcial del Ensanche de Carabanchel (Pav II.6). Autor: Juan Barrado González.

Urbanización de Espacios Públicos: Aparcamiento en superficie de la calle del Cobre. Autor: Martín Colomé Montañés.

Elementos Componentes del Espacio Público: Mural en la plaza de Fernández Ladreda, esquina con Marcelo Usera. Autor: Diego Fernández de Moya Martín (ver ARQUITECTURA número 297).

Infraestructuras Básicas y de Transporte: Desierto.

Edificios de Nueva Planta: Invernadero de Exhibición en el Real Jardín Botánico. Autor: Ángel Fernández Alba.

Edificios o Conjuntos Restaurados o Rehabilitados: Rehabilitación de edificio para sede del "Consejo Británico", en Martínez Campos, 31. Autores: Reid Fenwick asociados, Lestic & Whiles.

Locales Comerciales: Desierto.

Actuaciones Temporales: Exposición Renzo Piano. Autor: Renzo Piano.

Medios de Difusión: Colección "Madrid Restaura en Comunidad". Autores: Carlos Bustos Moreno y Javier Gutiérrez Marcos.

Investigación Urbana: Anales del Instituto de Estudios Madrileños. Autor: Instituto de Estudios Madrileños.

■ El equipo de arquitectos formado por Darío Gazapo, Concha Lapayese, Matthias Ludwig y Javier G. Izquierdo ha resultado ganador del Premio Thyssen Arquitectura'94, organizado por el Grupo Thyssen Industrie en colaboración con la Fundación BBV, que ha sido fallado en Bilbao.

El premio, en esta su cuarta edición bienal, tiene por objeto la ordenación de la península de Zorrozaurre, en la ría de Bilbao, después de, en anteriores ocasiones, haber estudiado la resolución teórica de distintos problemas de interés arquitectónico y urbanístico de Madrid, Barcelona y Sevilla. Los autores del proyecto ganador, que trabajan habitualmente desde Madrid, han presentado una propuesta en la que el jurado ha apreciado el esfuerzo de reintegración de la actual península artificial de Zorrozaurre, en la antigua vega de San Ignacio, de la que fue desgajada.

Como segundo premio ha sido galardonada la propuesta presentada por el arquitecto argentino, aunque residente en Barcelona, Alejandro Ríos. Terceros premios han resultado los proyectos del equipo Elena Aramburu, José Mari Alcorta y Javier Unzurrunzaga, el formado por Eduardo Arroyo y Juan Calvo Basarán, y el presentado por Juan Daniel y Diego Fullaondo.

Autodesk inicia una campaña de legalización para usuarios ilegales del "AutoCAD"

Esta campaña, que se inició el pasado 1 de junio y que finalizará el 31 de julio, permite la conversión de usuarios ilegales de AutoCAD en legales al ofrecer AutoCAD en condiciones económicas muy ventajosas. Contacto: Carmen Campillo, departamento de marketing de Autodesk, S.A.